

Anis Kogoya Berikan Alat Kelengkapan Olahraga untuk Turnamen Tiom Cup

Aleks Waine - ALEKSWAINE.JURNALIS.ID

Jul 25, 2021 - 10:55



JAYAPURA - Ikatan Pelajar dan Mahasis Distrik Tiom-Lanny Jaya (IPM-DT) kota study Jayapura selenggarakan Turnamen IPM-DT Cup 2021.

Turnamen IPM-DT cup itu dibuka langsung oleh intelektual Lanny Jaya Anis Kogoya yang sebagai asisten Pelatih Galanita PON Papua, pada Jumat (23/7/21) di Lapangan Futsal Anjungan Expo.

Dalam Kesempatan itu, ia Memberikan satu paket Piala, empat buah piala untuk juara putra ,empat buah piala untuk futzal putri, juga piala Pemain terbaik, Piala wasit terbaik , Piala top skor, pakaian wasit lengkap dan Bola futzal, semuanya diserahkan langsung kepada panitia Turnamen Ipm-dt Cup 2021.

Dia mengatakan, kedatangannya sebagai orang tua, juga sebagai anak Lanny Jaya yang sangat peduli dengan olahraga, maka dirinya sangat bangga dengan semangat anak-anak yang luar biasa ini yang mengadakan kegiatan tersebut.

Kata dia, sejak dirinya tinggalkan kampung halaman lanny jaya sewaktu usianya remaja hingga kini mengabdikan di daerah Yahukimo.

"selama 29 tahun saya lamanya, saya mengabdikan di daerah Yahukimo hingga sekarang, kebetulan saya ada di Jayapura karena sebagai Pelatih Galanita PON sehingga hadir dalam kegiatan ini untuk membuka kegiatan ini, "kata dia.

Ia berjanji, apabila pertandingan berjalan aman, maka akan memberikan Piala bergilir agar kedepan terus Melakukan pertandingan.

"bila kegiatan ini berjalan aman hingga selesainya. Maka, saya akan memberikan piala bergilir agar setiap tahun kegiatan seperti ini diselenggarakan, "katanya.

Sementara itu, Ketua Panitia Listra Kogoya Menyelaskan kegiatan Turnamen IPM-DT Cup diselenggarakan menyongsong penerimaan Mahasiswa baru tahun 2021.

"Tim yang sudah terdaftar Putra 32 Tim dan untuk Putri 16 Tim, target panitia pertandingan akan bergilir mulai hari ini sampai 18 Agustus itu sudah selesai dan puncak kegiatan sendiri akan dilaksanakan ketiga pertandingan sudah selesai" tutur Listra (**aw**)